



LA  
CHAPELLE DE SAINT-ROCH  
A CHOULANS

(suite (1))

---

IX

La vie de saint Roch. — Son départ pour l'Italie. — Guérisons miraculeuses. — Roch atteint de la peste. — Gothard et son chien. — Roch retourne à Montpellier. — Il est jeté en prison et y meurt. — Le gouverneur le reconnaît pour son neveu.

**A** l'époque où fut construite la chapelle de Choulans, le culte de saint Roch était répandu dans une grande partie de la France et de l'Italie. L'Eglise l'honorait le 16 août; on l'implorait contre les maladies contagieuses et spécialement contre la peste (2).

La vie de ce saint est très curieuse. Roch était né en 1295, à Montpellier; il vint au monde avec une croix de couleur

---

(1) Voir la *Revue du Lyonnais*, Janvier, Février et Mars 1901.

(2) On donnait même quelquefois à la peste le nom de *mal de saint Roch*.